

Gefährliche Autoladung

Nicht zu Unrecht überkommt Lenkern von Personenautos, Rad- und Mopedfahrer ein Gefühl der Angst und des Unbehagens, wenn sie von einem (mit Rundholzprügeln oder Betonteilen) schwer beladenen Lastkraftwagen überholt werden. Am Freitag bog ein Schwerstfahrzeug eines Betonwerkes mit Eisenbeton-Fertigteilen aus Richtung Vomperbach kommend vom Autobahnzubringer Schwaz nach links in die Tiroler Bundesstraße ein. Von allen vier Fahrbahnen an dieser Stelle hat die erwähnte (vom Autobahnzubringer nach links in die Bundesstraße) den geringsten Radius, was wohl dazu beigetragen haben dürfte, daß die Betonteile ver-rutschten und sich auf den breiten Gehsteig und den Obstgarten des Schneidemeisters Norbert Kirchmair, Münchner Straße 9, entluden. Dabei wurde der Gartenzaun in einer Länge von 15 Metern glatt abrasiert und ein großer Apfelbaum umgerissen. Kurz zuvor hielten sich auf dem Gehsteig mehrere Fußgänger auf, die nur knapp dem sicheren Tod entgingen.